



NOTA DE PRENSA

Madrid, 7 de marzo de 2012

UNAF RECLAMA A MATO PARTICIPACIÓN DE TODAS LAS ORGANIZACIONES PARA ELABORAR SU "PLAN DE APOYO A LA FAMILIA"

La Unión de Asociaciones Familiares (UNAF) reclamó hoy a la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, la participación de todas las organizaciones de familia en el "Plan de Apoyo a la Familia", que anunció va a elaborar su departamento.

A juicio de la presidenta de UNAF, Julia Pérez, el apoyo de la familia incluye participación y debate sobre las políticas que afectan a los diversos tipos de familia que hoy en día existen en la sociedad española.

Añade que "las familias numerosas son solo uno de los modelos familiares pero no el único ni el mayoritario, ya que la media de hijos por familia en España no llega a los dos descendientes por unidad familiar".

En este sentido, recordó que en nuestro país existen otros muchos modelos familiares, como las familias homoparentales, interculturales, adoptantes, reconstituidas o las familias monoparentales, representando estas últimas un total de 538.000 familias.

Pérez hizo hincapié en las dificultades a las que se están enfrentando en esta coyuntura de crisis muchas familias españolas, y recordó la necesidad de crear medidas de protección para ellas, especialmente para aquellas que se encuentran en mayor riesgo de exclusión social. En este sentido, reclamó que el censo debería visibilizar a todos los modelos familiares porque "de esta manera, podríamos saber exactamente qué tipo de hogares conforman nuestra realidad social y qué políticas son realmente las más necesarias y adecuadas".

La presidenta de UNAF insta a la ministra a aclarar sus últimas declaraciones sobre la "reforma laboral como ejemplo de política transversal familiar", explicar en qué consiste dicha política y qué medidas económicas de apoyo tiene previstas para el conjunto de familias que componen nuestro país más allá de las familias numerosas.

Pérez considera que la rebaja en el recibo de la luz, la reposición del chequebebé o la reducción de la jornada laboral con la consiguiente rebaja salarial para las mujeres, entre otras medidas anunciadas por Ana Mato para el Plan de Apoyo a la Familia no solo "no parecen suficientes sino que puede que no sean las más adecuadas para la coyuntura actual".